



Pièces	2 Pièces
Superficie	31 m²
Référence	10450
Prix	320 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Plongez dans le confort de ce charmant T2 récemment rénové, situé dans le secteur de Maréchal Juin à Cannes. Au premier étage d'une résidence de standing avec ascenseur et gardien, cet appartement de 31m² offre un cadre de vie privilégié. Lumineux et spacieux, il vous accueille dans un cadre élégant. Vous découvrirez un séjour spacieux ainsi qu'une belle chambre avec placard intégré, offrant tout le confort nécessaire. Le coin cuisine entièrement équipée et la salle d'eau flambant neuve, complète cet espace de vie fonctionnel. Climatisé et doté d'un chauffage et d'un chauffe-eau individuel, ...

Immerse yourself in the comfort of this charming recently renovated T2, located in Maréchal Juin area of Cannes. Situated on the first floor of a prestigious residence with elevator and caretaker, this 31m² apartment offers a privileged living environment. Bright and spacious, it welcomes you in an elegant setting. You will discover a spacious living room and a beautiful bedroom with built-in wardrobe, offering all the necessary comfort. The fully equipped kitchen area and the brand new bathroom complete this functional living space. Air-conditioned and equipped with individual heating and ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

